



Nombre del alumno: Mireya López Vázquez

Nombre del profesor: Ramiro roblero

Nombre del trabajo: Historia de la ética

Materia: Bioética

Grado: 1

Grupo: A

Frontera Comalapa Chiapas a 15 de enero de 2022.

HISTORIA DE LA ETICA

La palabra ética proviene del griego éthikos de la cual se trata del estudio de la moral y del accionar humano para promover los comportamientos deseables, y se concreta con la filosofía moral y las experiencias junto con dignidad de las personas. Derecho a la salud y a la medicina unidas para una mejor convivencia en las diferentes épocas con más de treinta siglos de Historia y con los valores siempre humanitarios de médicos y enfermeras.

En este campo de ética podemos encontrar implicaciones éticas respecto a las conductas de sus actores de la cual sirvió de antecedentes de la bioética, cuando todavía la bioética es un conocimiento en proceso dialéctico, se define esta
Escrita por sí misma.

En la biología como ciencia estudia como estructura, funciones y disfunciones de los seres vivos que obedecen las leyes físicas que podemos encontrar hoy en día en la ética. La bioética se convierte en un campo profesional que podemos redactar sus conceptos, principios, teorías y métodos de producción al conocimiento.

NATURALEZA DE LA ETICA.

Podemos decir que se relaciona con el ser humano donde podemos saber diferenciar entre el bien y el mal tanto como lo correcto y lo incorrecto, y somos responsables de lo que decidimos y asumimos las consecuencias de nuestros actos. En sí le podríamos llamar que es un metaconocimiento que surge de las reflexiones de la propia conciencia de cada uno de nosotros, es decir una forma en la que podemos conseguir valores junto con los conocimientos.

CARACTERISTICAS DE LA ETICA

Su propósito de la ética es establecer y definir normas o reglas de conductas.

- ES CIENTIFICA; Ya que podemos decir que existe una sistematización y está sujeta a una comprobación.
- ES RACIONAL; ya que es basada en una metodología lógica, es práctica ya que tiene una función congruente.
- FORMA DE CONCIENCIA; Se ocupa de algo muy abstracto él debe ser.

Esto tiene como fundamento a la naturaleza imperfecta, pero sí perceptible al ser humano, tanto como seres humanos tenemos defectos pero

Nuestra misma naturaleza está basada en el potencial espiritual que nos permite como seres humanos esforzarnos día con día.

CONCEPTO DE LA ETICA.

Ética es una de las principales ramas de la filosofía en la que se encarga de estudiar los comportamientos sociales y valiosos. En la que se puede ocupar de identificar el comportamiento deseable de las personas.

Aristóteles se dice que él define la ética como el bien moral equivalente a la felicidad que podemos decir que consiste en el ejercicio del entretenimiento, nuestra felicidad es el fin último de todo actuar ser humano, en la que aquí podemos decir que Ética se encarga de poder alcanzarla que lo podemos hacer bajo la bondad, virtud y la vida contemplativa.

Bioética se inició como movimiento de ideas que la historia había ido cambiando con el devenir del tiempo y los acontecimientos de la historia.

Tiene como finalidad el análisis racional de los problemas morales a la biomedicina y vinculación con el ámbito del derecho y las ciencias humanas.

CODIGOS DE ETICA.

Es uno de los documentos compuestos por una serie de normas, reglamentos y valores que han sido establecidos para regular los comportamientos y estudio de las personas.

De la misma manera los códigos deben definirse y contener.

- Valores.
- Misión.
- Misión de la organización.

Algunos de los códigos de éticas son.

Respeto vamos a empezar a hablar del respeto por qué es uno de los principales valores éticos que

Adquirimos en la infancia

Justicia se encarga de ser equitativa con las personas relacionando reglamentos relacionados con la sociedad.

Responsabilidad y compromiso podemos asumir seriamente una serie de obligaciones en los ámbitos de la vida.

ETICA EN RELACION CON OTRAS DICIPLINAS.

Ética es una de las ramas de la filosofía que se dedica a la reflexión clínica y racional de los principios que nos permiten guiar nuestras decisiones y comportamiento buscando los fundamentos de los juicios morales. Ética en teoría es el comportamiento de los seres humanos en sociedad.

Sus principales teorías fisiológicas.

Ética utilitarista se dice que propone que la finalidad de la ética es la felicidad y acciones orientadas.

De la cual propone maximizar la felicidad y bienestar y minimizar el dolor y la desdicha del mínimo posible.

Ética deontológica se trata de las obligaciones que nuestra razón nos impone el deber de cumplir no importa la atención ni las consecuencias de la acción.

También propone que existan ciertos imperativos categóricos que nos obligan actuar de cierta manera.

Podemos decir {tratar de cierta manera que trates a los otros.}

En los juicios éticos no hay actos que sean buenos o malos eso depende de la intención y las consecuencias.

BIOETICA Y CUIDADO

Se refiere a una atención consiente basada por la responsabilidad, la solidaridad y compasión hacia los demás
En la cual es la conducta humana en el área de la ciencia de la vida y el cuidado de la salud, bioética como salud
Busca disciplina del saber humanístico derivado a la ética filosófica que busca recuperar el cuidado de los demás.
En este sentido el cuidar se constituye en una experiencia ética que se relaciona con la experiencia del deber y con
La experiencia de la felicidad de la cual ambas comprenden el marco de la experiencia de la alteridad.

Además, es un proceso de incorporación de normas para poder respetar la dignidad humana y poder desarrollar
Y conocer lo derechos humanos, de la cual enfermera entre otros aspectos poder reconocer la relación
De la persona con la persona de la persona con la naturaleza.
En el que podemos resaltar el conocimiento y los fortalecimientos en la ética y bioética
También debemos desarrollar habilidades y fortalezas en la enseñanza de la ética y bioética que deben estar presentes
En la formación del estudiante de enfermería.